



Precoloquio de IDEA para la Región NOA
“Puentes hacia el futuro”
10 de junio de 2016
Centro de Convenciones de Salta

Conclusiones

Panel: La visión de los Gobernadores

Cuatro gobernadores con gran aceptación de las decisiones a nivel nacional para recuperar la competitividad y posibilidades de crecimiento de la economía y producción regional. Los cuatro, con muchas más coincidencias que diferencias.

Están dadas las condiciones para que la región del NOA, que históricamente fue la más postergada, a partir de ahora -con los planes que hay en infraestructura- pueda comenzar a cerrar las asimetrías con el resto de las regiones.

Como región tenemos que aprovechar la decisión política que tiene el Gobierno nacional de sostener la producción, particularmente en esta región, y que el impulso en inversiones privadas redunde en mayor trabajo y producción para la población de estas provincias.

Resolver la traumática relación entre Estado-empresariado en la Argentina.

Sustentabilidad en términos económicos, sociales, productivos y sobre todo de recursos humanos.